
 
  
  
 
     
 
 
 
 
 

新潟 RC １月第 1 例会 (2024.1.9) （Zoom 例会併催） №３４８９ 

 

(1) 「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

(2) 令和６年能登半島地震で 

犠牲になられた方々へ哀悼の意を表し黙禱 

(3) 内山 博之会長挨拶 

皆さん、こんにちは。本年もよろしくお願いいたします。

新年早々に能登半島地震と日航機事故と、立て続けに目

を覆いたくなるような災害や事故が起こってしまいま

して、言葉もありません。未だに能登半島では、行方不

明の方も多数いらっしゃる状況でありまして、一日も早

い捜索そして今後の復興を願うばかりであります。地震

当日は元旦ということもあり、皆さんもお正月を家族で

過ごされていたのではないでしょうか。新潟市内でも津

波警報がだされたことで、万が一を想定して、家族 4

人とペット犬を連れて車を走らせ、秋葉区の山の方で一

時避難いたしました。その際に初めて日頃から用意して

いた避難用具一式を持ち出しました。改めて、日頃から

の防災に対する意識を持つことと、避難用具の準備とそ

の中身の入れ替えを定期的にしておくことの大切さを

感じました。また、避難する場合、近隣の指定避難場所

があるわけですから、まずはそこに避難するのが一般的

でありますが、私のように年寄りがいる場合には歩くこ

ともできなかったり、ペットはどうすればいいのかわか

らなかったりするわけでありまして、その結果として車

で逃げようとなるわけです。皆さん考えることは同じで、

高速道路は一斉にクローズとなりまして、秋葉区に向か

う一般道路はそれなりに渋滞でありましたし、一番問題

だと感じたのはトイレの問題です。結果として秋葉区の

高台のコンビニの駐車場に数時間おりまして、トイレを

お借りしたり、駐車場内にてペットの散歩したりするこ

とができまして大変助かりました。新潟市内の状況は、

昨日現在の情報でありますが、人的被害については死者

数はゼロでありますが、建物被害が西区を中心に多かっ

たようです。応急危険度判定の申請数が全体で 1801棟、

罹災証明申請数が 3749棟となっており、また液状化に

よる泥処理に関して土嚢袋配布状況が、273,098枚でし

た。地区の方から、今回の能登半島地震の被害状況方報

告の依頼がきておりましたので、5日に事務局よりメー

ル配信させていただきました。被災されご報告が必要な

方がいらっしゃいましたらお手数ですが、明日 10日ま

でに事務局へ報告願います。甚大な被害を負った石川県

の第 2610地区からは、今現在具体的な支援要請は来て

おりませんが、復興のためにはロータリー全体の支援が

必要でありますので、その際には新潟ロータリークラブ

としましても最大限の支援をさせていただく予定であ

ります。最後に、私事でありますが金沢で大学生活を送

っております一人娘がおりまして、年末年始そして二十

歳の集い参加のため帰省中でありました。あっという間

の 20年間でありまして、式典当日の晴れ姿を見た際に

は、非常に感慨深いものがございました。若者が夢や希

望をもって頑張って自らの人生を切り開いていく、その

支援を個人的にもロータリアンとしても引き続きして

いきたいと思います。 

以上、本日の会長挨拶とさせていただきます。有難う

ございました。 

 

(4) 米山奨学生余子慶さんへ奨学金贈呈挨拶 

 

(5) １００％出席バッチ贈呈 

 

 

 

(6) 誕生日お祝い贈呈(６名) 

 

(7) 結婚記念日お祝いの紹介(１名) 

 

(8) ロータリーの友ご紹介 

（神子島広報会報雑誌委員） 

 

 

徳永 昭輝君 １5年 石本隆太郎君 42年」 

小山 楯夫君 44年   

 2023-24 年度 
国際ロータリー会長 

ゴードン R. マッキナリー 

 
2023～24 年度 

新潟ロータリークラブ会長 

内山 博之   



(9) ロータリー保育園よりのお礼状披露（内山会長） 

 

(10) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(本多 晃委員長) 

小林  悟君 本多 晃君 

  

米山奨学会寄付発表（宇尾野 隆大委員長) 

小林  悟君 宇尾野 隆君 

  

青少年育成基金寄付発表(高山 克幸委員長) 

小林  悟君 小飯田 澄雄君 

本間  彊君  

  

(11) ニコニコボックス紹介（加藤 琢巳委員） 

・愛娘の２０才のお祝いに‼おめでとう‼ 

 

(12) 幹事報告（小川 潤也幹事） 

・姉妹クラブの香港島東クラブ７０周年式典が４月６日 

に開催予定、詳細が届いたら全員へご案内致します。 

・前橋クラブ山田邦子会員より個人的にクラブ宛に災害 

見舞金１０万円を贈っていただきました。 

・ロータリーレートが１ドル１４１円に変更されました。 

 

(13) １月９日の例会参加率 

 

 

 

 

Zoom参加 １0名 

 

 

 

１月１６日の例会予定 

「新年会」 １７時受付 於 鍋茶屋 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８５ ８２ ５９  ７１．９５ 

 

１月９日 理事会報告 出席者１２名 

 
 
１ 新潟RAC 高 優太会長の地区代表就任の件 
就任については異議なし。親クラブとしては協力す

る必要がある。また、予算も協力する。 

２ 香港島東クラブ周年行事参加の件 
取りまとめ役を徳永さんにお願いする予定。 
会員全員へ案内する（４月６日） 

３ 能登半島地震の件 
義援金等は全体の状況を把握してから、検討する。 

４ 前橋クラブ山田邦子会員より寄せられたお見舞

金について＝個人的に１０万円をクラブ宛に贈って

いただいた。これはクラブとして災害見舞金として

寄付することにする。クラブとしては予備費や社会

奉仕費や基金を取り崩すなどを調査して、協議する

こととする。 

５ １月のプログラム=承認 
１月  ２日 三が日につき例会なし 
１月 ９日 第一例会につき卓話なし 
１月１６日 新年家族会 17:00 受付 17:30 開会  

於 鍋茶屋 ZOOM 配信あり 
１月２３日 会員スピーチ ㈱総合教育研究所 

取締役会長 石橋正利君 
１月３０日 会員スピーチ ㈱BSN アイネット  

代表取締役社長 南雲俊介君 

６ その他 
・報告  
２０２４～２５年度 地区役員推薦の件=承認 
 
クラブ活性化委員会 委員     石本隆太郎君 
危機管理委員会 委員長      髙橋 秀樹君 
広報･公共イメージ向上委員会委員長 小木 將綱君  
広報･公共イメージ向上委員会委員 佐藤  明君 
広報･公共イメージ向上委員会委員 川瀬 直也君 
広報･公共イメージ向上委員会委員 佐藤 隆夫君 
広報･公共イメージ向上委員会委員 酒井 昌彦君 
広報･公共イメージ向上委員会委員 正力源一郎君 
広報･公共イメージ向上委員会委員 桒原 美樹君 
ロータリー財団委員会 奨学金・学友会・ 
VTT 委員会委員         本多 晃君 
 

http://www.niigatarc.jp/


ロータリー保育園訪問報告 

       

 新潟ロータリークラブ     

社会奉仕委員長 高橋 秀松 

 

 

社会奉仕委員会では 12月２２日ロータリー保育園のクリスマス会に参加してきました。 

内山博之会長がサンタ役、トナカイさんには塩野貴義さんに演じて頂き、小川潤也幹事 佐藤邦栄理事  

野沢勝さん 本間彊さん 高橋秀松と７名で、園児と一緒に歌ったり、踊ったり。 

モミジの様な手とハイタッチをし、おじさんたちは、かわいい声援の中、元気をもらい、楽しいひと時を過

ごしてまいりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


